



E-TRANT DONÓ 50 FRAZADAS AL PROGRAMA.

E-Trant donó frazadas a albergues para personas en situación de calle

Una donación de 50 frazadas entregó el presidente y vocero de E-Trant, Fernando Castillo, a los distintos dispositivos para personas en situación de calle que lleva adelante la seremi de Desarrollo Social y Familia en la región.

Sobre la importancia de esta donación al albergue y diferentes dispositivos, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano, agradeció el aporte de E-Trant y señaló que “estamos en la

apertura de nuestros albergues en Antofagasta y Calama, artículos que permiten llevar abrigo a decenas de personas. Ojalá otras empresas u organizaciones de la sociedad civil se pudieran sumar a esta iniciativa solidaria y así aunar esfuerzos”, señaló.

Además, indicó que este aporte del gremio de taxibuses que agrupa a las líneas del 110, 119 y 121, adquiere mayor relevancia por la reciente apertu-

ra del albergue mixto para 20 personas en el sector Coviefi y que tendrá una duración de tres meses, con funcionamiento de lunes a domingo.

En tanto, el dirigente dijo que “E-Trant es una asociación gremial solidaria que diariamente entrega el servicio de transportes a la población de menores recursos de nuestra ciudad, y en esta oportunidad, quisimos estar presentes con esta donación, para llevar espe-

ranza y solidaridad a quienes más lo necesitan”.

En la ceremonia de entrega de estos aportes participaron Pedro Valderrama (línea 110) y Nelson Retamal (119), además del coordinador zonal de la Fundación de Ayuda Social de Iglesias Cristianas (Fasic), Felipe Pardo, y el encargado del programa calle en la región, Marcos Alarcón.

Según el Registro Social de Hogares (Anexo Calle), en la región hay 930 personas en situación de calle, concentradas principalmente en la capital regional y Calama. 📍